

Más Bajas Extremistas: 15 Muertos y 3 se Fugan

Quince extremistas murieron al ser sorprendidos por efectivos del Batallón Ponce, al Norte de Usulután, según informes militares.

En esa operación, que tuvo como marco la hacienda Petacones, a los terroristas les decomisaron 7 fusiles FAL con sus respectivos cargadores y munición.

Asimismo, otro elemento extremista resultó muerto en la madrugada del lunes en una emboscada preparada por efectivos

de la 4ª Brigada de Infantería, a la altura del cantón San Miguel Tobias, Chalatenango. Decomisaron un revólver con munición, así como material propagandístico en abundancia, dice el comunicado.

Por otra parte, tres te-

—Favor pase a la página 11.



REFORMA JUDICIAL. El presidente de la Corte Suprema, Dr. Francisco José Guerrero, dijo ayer que los propósitos de ese órgano son lograr la reforma judicial. Hizo la declaración cuando los Magistrados visitaron la Asamblea Legislativa. Izquierda a derecha, Dres. Homero Sánchez Cerna, Mauricio Gutiérrez Castro, Guerrero, Dra. María Julia Castillo (presidenta de la Asamblea) y Dr. Fabio Hércules Pineda.

Dr. Guerrero:

Nuestro Propósito es Lograr Reforma Judicial

Los propósitos de la Corte Suprema de Justicia son alcanzar la ansiada reforma judicial que el pueblo necesita y en lo cual estamos empeñados los buenos salvadoreños, afirmó ayer el presidente de ese Órgano, Dr. Francisco José Guerrero.

El presidente de la CSJ y los Magistrados, visitaron ayer al mediodía la Asamblea Legislativa y se entre-

vistaron con miembros de la directiva de la misma.

También queremos compartir con la Dra. María Julia Castillo y demás directivos, alguno problema que encontramos en la Corte y en todo el Órgano Judicial. Asimismo, compartir esos patrióticos propósitos de trabajar por el bien del país, por que siga adelante el proceso de democratización y que al-

gun día alcancemos la paz y la convivencia fraternal entre todos los salvadoreños, agregó Guerrero.

Por su parte, la presidenta de la Asamblea dijo que "es una alegría tenerlos a todos aquí. Nos sentimos doblemente orgullosos, porque esta primera Corte que se ha integrado según la nueva Constitución Política, lleva grandes esperanzas al pueblo salvadoreño, en un punto que es neurálgico para la vida política del país. Ad-

—Favor pase a la página 9.

Aumento de Costo Postal Para Empleados: López

El aumento del costo postal que se está proyectando sería exclusivo para los empleados de la Dirección General de Correos, dijo ayer don Ricardo J. López, Ministro de Hacienda.

También informó que Correos ha sido uno de los servicios que siempre ha estado subvencionado por

el Gobierno.

Al referirse a las tarifas actuales de Correos, señaló que nunca han cubierto el costo del servicio.

Consultado si al subirle al costo del servicio postal, por medio de las estampillas, los fondos podrían ser aprovechados para subir

—Favor pase a la página 37.

Pronto Operará Servicio de Agua en el Guayabal

Están por resolverse los problemas de suministro de agua potable en San José Guayabal, cuyo funcionamiento estaba a cargo de la municipalidad, informan en la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, ANDA.

Por gestiones oficiales, agregan, se hizo el traspaso de ese servicio a la ANDA el 26 de abril, ac-

tuando en representación de aquella alcaldía el señor Francisco Antonio Trejo, Síndico Municipal.

Tan pronto como se efectuó el traspaso del acueducto, ANDA ha desarrollado obras civiles y electromecánicas para la construcción de un pozo, su acoplamiento a la red de distribución, casetas e

—Favor pase a la página 9.

Confirman Sobreseimiento del Tte. López Sibrián

Ha sido confirmado el sobreseimiento dictado en el Juzgado 5º de lo Penal de San Salvador a favor del Teniente Rodolfo Isidro López Sibrián, acusado de triple homicidio y procesado como reo ausente.

La confirmación la hizo la Cámara Segunda de lo Penal de San Salvador.

López Sibrián fue involucrado en la muerte de los norteamericanos Michael

Peter Hammer y Mark David Pearlman y de José Rodolfo Viera, que era Presidente del ISTA. Los hechos ocurrieron a medianoche del 3 de enero de 1981 en un hotel de San Salvador.

Sobre estas tres muertes estuvieron acusados anteriormente dos industriales, quienes fueron favorecidos con el sobre-

—Favor pase a la página 9.

ASOVIRESS Dona Bancos para Turismo

ZACATECOLUCA.—Para impulsar el turismo de esta ciudad, la Asociación de Virolenos Residentes en San Salvador (ASOVIRESS), ha donado diez bancos de cemento al Comité de Desarrollo Turístico local.

Informan que los bancos serán instalados en el trayecto de la calle al balneario Ichamichen.

También donarán otros bancos que serán ubicados en las calles al hospital y al cementerio, con la fina-

—Favor pase a la página 11.

En Mejicanos Desde Abril Pidieron Reparar Calles

Desde el tres de abril, la municipalidad de Mejicanos solicitó a Pozos y Riegos la reparación de las calles de esa ciudad y de las colonias adyacentes, que fueron abiertas para instalar tuberías de la ANDA, pero esos trabajos aún no se han realizado, por lo que se justifica la queja de los vecinos, dijo ayer el señor Mauricio Castro Medrano, de la alcaldía de Mejicanos.

En efecto, desde hace meses se vienen recibiendo quejas de que algunas

—Favor pase a la página 9.



FORMULA. El aumento al valor del servicio postal para mejorar los sueldos de empleados de Correos, sería oportuno dice don Ricardo J. López, Ministro de Hacienda.



PREMIO SUIZPHARM. El Dr. Carlos Soto, vice-presidente de la Sociedad de Gineco-Obstetricia, de Guatemala, entrega al Dr. Luis Alonso Aguiluz (traje oscuro) el premio SUIZPHARM, por haber presentado el mejor trabajo en la IV Jornada de Investigación Científica, en el Instituto Salvadoreño del Seguro Social.

IV Jornada Investigación Científica en el ISSS

El Dr. Luis Alonso Aguiluz Ramos se hizo acreedor al premio instituido por los Laboratorios Suizpharm para el ganador del primer lugar de los trabajos presentados en las Jornadas de Investigación Científica del ISSS.

La ponencia que desarrolló el Dr. Aguiluz Ramos, por la que fue galardonado con el premio Suizpharm, se denominó "Bajo

peso al nacer", en la que señala el origen y las complicaciones que desarrollan los niños que nacen con peso menor de 2,500 grs. (5 1/2 libras) y que continúan el 6% de los nacimientos en el Seguro Social. El Dr. Aguiluz Ramos, actualmente Jefe de Residentes de Gineco-Obstetricia, ya ha realizado in-

—Favor pase a la página 11.

Ana María de Engelhard Gobernadora de Sta. Ana

SANTA ANA.—Doña Ana María Osegueda de Engelhard asumió el cargo de Gobernadora del Departamento, en sustitución del doctor Héctor Abel Toobar. Prometió una política de puertas abiertas para con los medios informativos, en especial con EL DIARIO DE HOY.

Como nueva gobernadora, la señora de Engelhard es al mismo tiempo nueva presidenta del Comité de Festejos Patronales que, a la fecha, trabaja en forma intensiva con motivo de acercarse las fiestas julias en honor a la copatrona de

—Favor pase a la página 19.



UNA COMISION DE DIPUTADOS se presentó al Correo para invitar a los trabajadores en huelga a una sesión de trabajo en la Asamblea. A la derecha, diputados Mario Amaya Rosa, Dr. Luis R. Hidalgo, de negro, y Héctor Aparicio.